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Исследование методов расчета балансовой надежности. 

Предложен метод расчета показателей балансовой надежности электроэнергетических систем сложной 

структуры. Разработанный метод предусматривает построение расчетной модели для анализа балансовой 

надежности на основе цифровой расчетной электрической модели энергосистемы и определение показателей 

балансовой надежности с использованием методов статистического моделирования. Представлены результа-

ты расчета показателей балансовой надежности для объединенной энергосистемы Востока. 
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зона надежности. 
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Belyaev N. A., Egorov A. E., Korovkin N. V., Chudny V. S. 

An Examination of Methods of Capacity Adequacy Analysis. 

A method for calculating the indicators of capacity adequacy of electric power systems of complex structure 

is proposed. The developed method uses the digital electric power system model for the formation of a computa-

tional model of capacity adequacy. The method uses the statistical modeling also. The results of calculating the 

capacity adequacy for the power network of the East of Russia are presented. 
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